
Compte-rendu de la 115e réunion publique du Conseil d’éducation 
tenue le lundi 5 décembre 2011, 

de 19h à 20h20, à l’école L’Envolée, au 135, rue de l’école à Shippagan 
 

 
 

PRÉSENCES  ABSENCES
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MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 

oiron 

cque 
lair  

Chiasson 

Roger Boudreau 
Annie Chiasson-D
Line Collin   
Gilles Gagné  
Julie Haché 
Gilmond Laro
Marc-Alphonse Lec
Anne-Marie Richardson-
Gérard Robichaud 

  
 
Marcel Basque (abs. motivée) 

Lucille Doiron  (abs. motivée) 
Odette Robichaud (abs. motivée) 
 

PERSONNEL DU DISTRICT 9      
le 

’éducation à titre de personne-ressource 
Solange Haché, directrice généra
Robert Roy-Boudreau, directeur de l
PUBLIC     
(18) membres du public   

  

 
1. OUVERTURE DE LA RÉUNION PUBLIQUE 

e la réunion à 19h00 et souhaite la 

ur ce 
 

ÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 
s tandis que trois (3) membres 

ECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 
Le président, monsieur Gérard Robichaud, ouvr
bienvenue à tous.   Suite au décès de la jeune Marjorie Raymond du Québec, le 
président demande aux membres du CÉD et aux parents présents de réfléchir s
qui peut être fait, pas seulement en tant qu’intervenant ou enseignant, mais en en tant
que société pour aider à contrer l’intimidation.  
 

2. V
Le quorum est atteint.  Neuf (9) membres sont présent
ont motivé leur absence.   
 

3. L 
15-12-616  Proposé par Gilles Gagné, appuyé de A
C
9 en moins puisqu’ils seront reportés à une prochaine réunion.   
 

        Proposition ad
 
 

nne-Marie Richardson-
hiasson, il est résolu que l’ordre du jour soit accepté avec les points 8.3, 8.4 et 

optée à l’unanimité 
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ÉSENTATIONS  
.1  Présentation de l’école L’Envolée  

projets de l’école mis en place depuis 
vateurs et tous en lien avec les axes du plan 

ets 

 DU COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 7 NOVEMBRE  
05-12-617

4. PR
4
Madame Odile Haché présente les nouveaux 
septembre dernier.  Les projets sont inno
éducatif.  Étant axés sur la réussite scolaire et la construction identitaire, les proj
visent le développement global de chacun des élèves.  La présentation se termine par 
une vue d’ensemble des résultats scolaires des élèves de l’école L’Envolée lors des 
évaluations provinciales.  

 
5. LECTURE ET ADOPTION

 Proposé par Gilmond Larocque et appuyé de Line Collin, il est résolu que 

 du district et ceux 
n projet de partenariat avec des 

x, avec comme mandat de 
u 
tation, 

.1  Lettre envoyée au bureau du Contrôleur 
 présente la lettre officielle qui a été envoyée au Bureau du 

cateurs.  

ne réponse sera envoyée au CPAÉ de l’école L’Envolée suite à leur préoccupation 
cement des concierges et le programme 

ttre reçue du CPAÉ du Centre La Fontaine 

le compte-rendu de la réunion du 7 novembre 2011 soit accepté tel que présenté. 
 
        Proposition adoptée à l’unanimité 
 

6. SUIVI DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 7 NOVEMBRE 2011 
6.1  Rencontre avec la municipalité de Bas-Caraquet  
Une rencontre a eu lieu le 15 novembre dernier entre les représentants
de la municipalité de Bas-Caraquet.  Le rezonage ainsi qu’u
organismes de la communauté ont été discutés.  La rencontre s’est terminée sur une note 
positive et sur la décision du village de faire rayonner leur école dans la communauté.   
 
6.2  Suivi aux recommandations envoyées au Ministre 
Le ministre de l’Éducation et du Développement de la petite enfance, Jody Carr, a 
récemment nommé un consultant, monsieur Jean-Guy Riou
rencontrer différents groupes concernés par les deux recommandations envoyées a
Ministre concernant la fermeture d’école.  Le but n’est pas de faire une autre consul
mais plutôt entendre toute nouvelle information ou argumentation qui aurait pu s’ajouter 
depuis le printemps dernier.    
 

7. CORRESPONDANCE 
7
La directrice générale
contrôleur suite aux recommandations des vérifi
 
7.2  Lettre reçue du CPAÉ de l’école L’Envolée 
U
concernant la rencontre parents-maîtres, le rempla
IPLÉ.  
 
7.3  Le
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s parents du Centre scolaire La Fontaine sont préoccupés des apprentissages dans une 
es ont déjà été entreprises par la 

. Roger Boudreau fait part d’une invitation pour participer à un déjeuner communautaire 
ère. 

.1  Rapport de la directrice générale par intérim 
s récentes activités du District scolaire a été remis aux membres du Conseil 

du CÉD, monsieur Gérard Robichaud   
onsieur Gérard Robichaud a remis son rapport mensuel aux membres du Conseil.  

. Robert Roy-Boudreau présente les résultats des élèves aux évaluations provinciales ainsi 
s et les diverses initiatives mises en place.   

ont 
lus faibles et veulent connaître ce qui est fait pour les élèves qui n’ont pas atteint les 

 de l’éducation et la directrice générale expliquent sommairement quelques 
tratégies utilisées afin que toutes les écoles et tous les élèves atteignent la cible visée.   

e rapport officiel et final sur les infrastructures sera présenté en janvier.  

9  
9.1  Révision du plan de travail 

0.1  Transport scolaire pour 3 cas particuliers  
rt ont été étudiées lors de la dernière réunion du comité de 

 à 
péciaux; 

Le
classe de 4e année.  Un suivi a été fait et des démarch
direction de l’école.  Une réponse sera envoyée à la présidente du CPAÉ.   
 
7.4  Invitation de l’école communautaire de Terre des Jeunes 
M
à l’école Terre des Jeunes.  Ce déjeuner se tenait la semaine derni
 

8. RAPPORTS 
8
Le rapport de
par la directrice générale.  
 
8.2  Rapport du président 
M
 
8.3  Rapport des résultats des élèves   
M
que les tendances des cinq dernières année
 
Les membres du Conseil ont quelques questions par rapport aux écoles où les résultats s
p
exigences.  
 
Le directeur
s
 
8.4  Rapport de l’évaluation des infrastructures 

 L
 
. PLANIFICATION DES ACITIVÉS DU CÉD  -  Année scolaire 2011-2012

Le plan de travail est révisé et modifié.   
 

10. AFFAIRES NOUVELLES 
1
Trois demandes de transpo
travail : 
1 – Un arrêt d’autobus pour un élève de maternelle qui a été changé en raison d’un enfant
besoins s
2 – Une maman malade demande un arrêt alors que la demeure est à moins de 150 mètres 
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ernier demande à la directrice générale de maintenir la décision prise.  

s parents ont reçu une année transitoire et ont été informés qu’il n’y aurait pas 
maintient sa décision. 

de l’arrêt suivant, 
3 – Un élève hors zone de l’école La Ruche demande pour prendre l’autobus en après-midi. 
 
Les arrêts actuels respectent en tout point la politique du transport du Conseil et ce 
d
 
10.2  Transport scolaire – plainte officielle 
Le
d’exception pour les années à venir.  Le Conseil 
 
10.3  Temps compensatoire 
 
05-12-618    Proposé par G
ré
à 6.5 jours, soit du 20 décembre 2011 au 2 janvier 2012 inclusivement.   
 
         Proposition adoptée à l’un
 
10.4  Frais de l’enquête 
 

illes Gagné et appuyé de Marc-Alphonse Leclair, il est 
solu que le Conseil accepte la demande de congé de la direction générale équivalant 

animité 

05-12-619    Proposé pa
qu
frais reliés à une enquête menée suite à une plainte reçue.   
 
         Proposition 
 

11. INFORMATIONS DIVERSES   
D

r Gilmond Larocque et appuyé de Julie Haché, il est résolu 
e le Conseil procède au paiement de la facture totalisant 9 923$ représentant les 

adoptée à l’unanimité  

iverses publications parues depuis le mois de novembre sont partagées.  

ous les conseillers se sont dits préoccupés par l’intimidation.  On veut s’assurer de 
imidation a toujours 

ge et 

e anniversaire de l’école Sr-St-Alexandre.   

our les 
eaux projets de l’école L’Envolée.  

 

 
12. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉDUCATION 

T
traiter ce dossier très sérieusement en étant conscient que l’int
existé et que c’est une responsabilité collective. Monsieur le Président demande à la 
directrice générale une vérification de la Politique 703- Milieu propice à l’apprentissa
au travail- pour la prochaine réunion.  
 
Le conseiller Larocque mentionne le 40
 
M. Roger Boudreau et Mme Annie Chiasson-Doiron félicitent madame Odile Haché p
b
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13. 
ent le consultant a été embauché.  

3.3  Un parent s’inquiète au niveau des petites écoles à savoir si les enseignants 
 le rythme.  Pour ce 

ui est de l’avenir des écoles, elle dit important de se questionner à savoir s’’il faut 
  

imidation de la part de 
arents.   

ents dans un dossier délicat tel que celui de la fermeture d’école.   

        

PAROLE AU PUBLIC ET/OU CORRESPONDANCE REÇUE DU PUBLIC   
13.1  Un parent demande à quel mom
 
13.2  Un parent veut des explications sur la planification spirale.  
 
1
itinérants qui doivent faire deux ou trois écoles vont pouvoir tenir
q
mettre de l’argent sur les bâtiments ou plutôt penser à investir pour les enfants. 
Selon elle, ce serait bien de se poser les bonnes questions.   
 
13.4  Un parent mentionne que l’intimidation ne se fait pas seulement entre les élèves. 
Elle donne l’exemple lors des consultations où il y a eu de l’int
p
 
13.5  Un parent suggère de considérer la possibilité d’un sondage confidentiel rempli 
par les par
 

14. VÉRIFICATION DU RENDEMENT DU CONSEIL D’ÉDUCATION 
La réunion s’est déroulée dans le respect de la gouvernance par politiques.  
 

15. LEVÉE DE LA RÉUNION 
La réunion est levée à 20h20.     
 
 

 
________________________   ________________________ 
Gérard Robichaud, président   Solange Haché, secrétaire du Conseil 


